



Von Wolfersdorff renuncia al CFA por motivos personales

Hoy en la mañana, el Consejo Fiscal Autónomo (CFA) informó la renuncia, ocurrida ayer, de una de sus consejeras, la ingeniera comercial Jeannette von Wolfersdorff, quien ocupaba el cargo desde agosto de 2022.

Aunque en el comunicado del CFA deja fuera las razones de su salida, fuentes cercanas al consejo explican que la renuncia fue "por motivos personales".

Von Wolfersdorff, cuya especialidad han sido los temas de transparencia y sostenibilidad, fundó en 2015 el Observatorio del Gasto Fiscal, institución dedicada a la analítica de datos de gasto público. Además, fue la primera mujer en ocupar un cargo en el directorio de la Bolsa de Santiago, entre los años 2017 y 2019.

El CFA ha atravesado una serie de cambios tras el fin del período de su expresidente, el economista Jorge Rodríguez. Ahora, con la salida de la ingeniera, el Gobierno deberá buscar otro nombre para integrar el consejo. Todo esto ocurre el mismo día en que la Comisión de Hacienda del Senado analiza el nombre de la economista Paula Benavides como posible reemplazo de

Rodríguez. Hoy, de manera interna, ocupa el cargo el economista Hermann González, quien comentó sobre la salida de Von Wolfersdorff que "valoró, tanto a título personal como en nombre del Consejo, su dedicación, perseverancia y contribución al trabajo del CFA. Lamento su salida anticipada y le deseo el mayor de los éxitos en sus futuros proyectos". El consejo del CFA está integrado por cinco miembros, nominados por el Presidente de la República con acuerdo del Senado. Estos duran cinco años en el cargo y pueden ser reelegidos

por un nuevo período consecutivo.



Jeannette von Wolfersdorff